



LA VIDA NUEVA



FORT CHAFFEE

JUEVES, 24 DE SEPTIEMBRE 1981

NUMERO 254

"JOAN WALLACE TRABAJADORA VOLUNTARIA DE H.H.S. Y EX-EMPELADA DE P.H.P. RECLAMO A VARIOS REFUGIADOS CUBANOS DEL MARIEL".

La Sra. Joan Wallace, nació en el estado de Kentucky. Ella estudió enfermería en la escuela médica metodista de Indianapolis y en la Taylor Medical School, en el estado de Indiana. Joan ha trabajado en Dulux, Minnesota y en Phoenix (Finix) Arizona y en otras ciudades. Ella es madre de tres hijos y abuela de dos.

Su espíritu y vocación cristiana la interesaron en las cuestiones de los refugiados mucho antes que ellos llegaran a Chaffee, aun cuando ellos estaban en la base de Eglin en la Florida.

Ella comenzó a trabajar en Chaffee como voluntaria. Lo hizo por seis semanas, con las Iglesias Cristianas. Ella llegó poco después de los disturbios de Junio del año pasado. Trabajó con la H.H.S. en el área de los niños y los menores. Su desinterés, amor por el prójimo, su civismo y su espíritu altruista. Cualidades éstas que sólo poseen las personas nobles que han sido tocadas por la gracia divina. Es por esa razón que ella se ha consagrado totalmente a la noble causa del bien humano; trabajando sin cesar por y para la causa del refugiado sin importar su nacionalidad.



Joan radia su contagiosa alegría al ser entrevistada para este periodico "LA VIDA NUEVA".



Joan se siente feliz al volver a Fort Chaffee y encontrarse de nuevo con muchos hermanos que aun estan aquí, como "El Cowboy", Cubano Mario Álvarez García.

En P.H.P. trabajó como enfermera nocturna en la clínica del área de protección de menores desde Julio hasta Diciembre de 1980. Esta área le dio la oportunidad de tratar y conocer a muchos jóvenes con los cuales compartió su eterno espíritu lleno de alegría, su comprensión dándole el cariño y el calor necesario y la confianza absoluta que estos humildes seres humanos necesitaban. Trabajó brevemente en la clínica del nivel II y mas tarde en el nivel III hasta Abril de este año.

..... Continuación

Yo les mostré mi amistad sincera y mis deseos de ayudarles tal como los hicieron otras compañeras de trabajo y todo el personal con quienes tuve el alto honor de compartir mi trabajo. También, traté de endender sus necesidades y sus sufrimientos; alejandos de sus familias, sus condiciones de refugiados y en tierra extraña.

Yo misma reclamé a cuatro de ellos. Entre ellos a dos hermanos, Alfonso y Norberto Breck. Julio Herrera, y a Israel Sánchez. Todos están trabajando y con una vida mas o menos organizada. Les reforcé un lugar decente a donde vivir. Les orienté en cuestiones de trabajo, legales, higiene y salud. Los introdujé a la vida americana y en nuestra comunidad. Les conseguí trabajo a cada uno de ellos. Les enseñé que, en los E.U.A. la vida privada de cada persona es sagrada. Por tanto, no se puede quebrantar esa privacidad ni molestar a los menores, mucho menos. Aquí la condena es bastante grande por ese delito. Además, los advertí sobre las peleas, fiestas y música a todo volumen. Respetar las leyes y apartarse de todo mal y dedicándose a trabajar, estudiar y prosperar para ser una parte activa y de producción en esta nueva sociedad.



Mi trabajo en Fort Chaffee terminó en Abril. Pero, dejando mi corazón, mi alma entera aquí en Ft. Chaffee. Todavía, pienso y extraño a tantos amigos, hermanos y hermanas aunque ya algunos han sido reclamados otros todavía quedan aquí. Tantos para los que se fueron como para los que aun están aquí los llevo prendido dentro mi y en mis pensamientos. Aunque ya no trabajo en Ft. Chaffee ni vivo en Ft. Smith, a donde quiera que voy estoy en contacto y envuelta y relacionada con los refugiados en Oklahoma City, Tulsa, Sapulpa y en Louisville, Kentucky. Las iglesias cristianas a las cuales pertenezco estan considerando un programa de asistencia general para todos los refugiados para todos ellos donde quiera que se encuentren, yo sere una amiga y una madre.

Joan conversa alegremente con Rafael Valdez uno de los muchos refugiados que ella lleva muy profundo en sus pensamientos.

Comentaré algo más, acerca de mis experiencias en Ft. Chaffee, y de mis refugiados "TRABAJAR, AYUDAR Y CONVIVIR CON LOS REFUGIADOS HA SIDO MI MAYOR EXPERIENCIA Y EL GOZO MAS GRANDE DE MI VIDA" yo recomendaría a todos los refugiados: continuar estudiando Inglés, desarrollar su vocación técnica o artísticas para una vida mejor. Yo continuo orando a mi señor y salvador Jesús de Nazaret para que Uds. vayan reclamados para una comunidad que les acepten y les ayuden para que puedan empezar una vida llenas de esperanzas sin que Uds. cometan errores que luego haya que lamentar.



Esta es la ocasión mas importante y mas sentimental que, justamente hoy, en el día de mi cumpleaños haya vuelto a Ft. Chaffee para ésta entrevista con "LA VIDA NUEVA" en ésta ocasión se renovan otra vez mis lazos de unión con mis viejos amigos y hermanos en Cristo. "Que alegría tan inmenza volver a verlos de nuevo, al igual que a muchos ex-compañeros de trabajo". En Tulsa, la comunidad en que vivo esta gestionando con las iglesias cristianas un programa de ayuda general para todos los refugiados del Mariel. Así tendré la oportunidad de dedicarme por completo a la noble tarea de ayudar a mis hermanos los refugiados cubanos para que se organicen y para que mañana ellos sean parte vital de nuestra comunidad.

Joan la siempre y bien recordada por todos los refugiados respondo amablemente a todas nuestras preguntas.

RESULTADOS DEL JUEGO DE SOFTBALL.

El equipo de Softball cubano derrotó a la selección del equipo de la administración 20 carreras a 7, el día miércoles, 23 de Septiembre.

Hoy viernes, 25 de Septiembre a las 5:30 P.M. tendrá efecto el tercer juego de la serie final; los cubanos ganaron el primer encuentro en un reñido juego con una victoria de 13 carreras contra 12 de los militares.

En la segunda vuelta, la novena militar se impuso victoriosa anotando 19 carreras contra 7 de nuestro equipo cubano.

Cubanos, éste tercer partido será el decisivo y tu presencia y la de todos ustedes es completamente necesaria para que su equipo pueda derrotar al de los militares para poder ganar el campeonato de la liga de Softball en el Área de Chaffee.

El equipo militar de Fort Chaffee es el del batallón 571 de Fort Ord, California. También, los militares traeran como invitados a unas 60 personas para que les den valor, fuerza y coraje, cuya intención esta dirigida para derrotar a nuestro buen equipo integrados por nuestra seleccion cubana.

Nuestro periódico va a tener una nueva sección con un personaje puro 100 X 100 cubano "LIBORIO" campesino-trabajador-estudiante-patriota, LIBORIO va a dividir su sección, en noticias, adelantos de la ciencia en el desarrollo, y sobre todo dedicar siempre unos espacios a nuestra GENTE DE CAMPO, al guajiro de pensamiento sano, y alegría en el corazón, contra todos los tiempos buenos y malos, LIBORIO invita a cualquiera de Uds, que le guste escribir décimas, poemas guajiros, llévela Ud, mismo al Departamento de RELACIONES HUMANAS edificio 1781, que serán publicadas.

Para el 25 de Septiembre la población de Fort Chaffee es de 594.

POESÍA

"EXISTE EL OASIS"

No es esta persistencia de la noche la que me traiciona cuando busco a tientas la mano que se escapa, ni los senderos desnudos de esperanza donde libre caminaba con mis ilusiones aun intactas (antes de ser violentada a presenciar las sangrantes entrañas de mi orgullo).

Es saber que el oasis existe como un bien ganado premio siempre ajeno

-Para mi, sigue siendo un espejismo en el vasto desierto de mi sed.

Autora: ANGELA DE HOYOS

"LA VIDA NUEVA" DESEA UN FELIZ CUMPLEANOS, A JOAN WALLACE, UNA PERSONA DE LOS TANTOS BENEFACTORES QUE HAN AYUDADO A LOS REFUGIADOS CUBANOS.

ESCRITA POR: RAMÓN A. VARGAS

ENTREVISTA DEL DÍA

Está hoy con nosotros, Raúl Cruz González. Natural de Cardenas, Matanzas, se crió en el Central Dos Rosas hasta la edad de 12 años. La vida del campo le resultó placentera. Durante esa época, asistió a una escuela rural llamada puro y limpia. Mas tarde, fue a vivir a Varadero, la hermosa playa de Matanzas conocida internacionalmente. Durante los tres años que pasó allí trabajó de mensajero en la farmacia barreto. A los 15 años fue a vivir a Cardenas. En ésta ciudad fue cantinero en una barra. En Jaque y Grande trabajó por 3 años de cocinero.

Nos habla de su juventud: desde muy joven soñe siempre con ser independiente y vivir con las comodidades que siempre quise tener a base de mi trabajo. En éste país me gustaría trabajar en algún restaurante o cantina. Aunque a veces me preocupa la incertidumbre de la vida fuera del campamento, confío en que podré desenvolverme bien. Mis mayores aspiraciones son: llegar a tener mi propio apartamento, ser independiente, ir a Cuba y mostrarle a los que quedaron allá, que es posible comenzar una vida nueva.

Entrevisto: Mireya Robles

Firmado: Raúl Cruz González
24-784-810

"LO QUE PASA EN EL FUERTE"

Hoy entrevistamos al joven pintor, Roberto Chile Delgado, 20 años de edad, natural de la Habana. Roberto alcanzó un segundo grado de educación preuniversitaria. Asistió a la facultad de artes de la universidad de la Habana, que está en San Alejandro. - Siempre me gustó pintar, pero, para vivir trabajaba de carpintero en la rama de la construcción.

- Siempre me llamó la atención pintar los paisajes de mi tierra cubana. Las puestas de sol entre las montañas. Las colinas y los valles y resaltando en mis pinturas la laboriosidad de nuestros trabajadores de la tierra y la inigualables bellezas de nuestra tierra cubana. Además, de pintar paisajes también hago caricaturas e historietas. En la escuela de artes de San Alejandro cursé estudios por año y medio destacandome como paisajista. Yo tengo predilección por los colores fuertes. Me gusta usar una gama de colores como el rojo, amarillo, azul y verde. Aquí en mi nueva residencia de Fort Chaffee, descubrí que al americano les gustan muchos esos colores fuertes. Especialmente el amarillo y rojo que yo uso mucho en mis pinturas para destacar las puestas de sol. Que me recuerdan los hermosos días de ayer cuando vivía en Cuba. Siempre pintaré paisajes para que tanto yo como mis compatriotas recuerden siempre la añorada Cuba.

- Yo pinto porque nací con esa inclinación y creo que lo llevo en la sangre. Aquí en Fort Chaffee pinto para entretenerme y para mejorar mi arte. Así pasa el tiempo mas rápido, muchas veces ni siquiera me doy cuenta de los que pasa aquí porque estoy totalmente abstraído en mis pinturas, dibujando en las telas o en las tablas la hermosa realidad que dejé detras en mi "Cuba Querida."

- Cuando salga de éste triste tormento quiero continuar mis estudios de Inglés y de pintura para adquirir mas conocimientos y aprender nuevas técnicas para mejorar mi arte de pintar paisajes. También, quiero integrarme a la realidad de una vida nueva. Además, de pintar también practico algunos deportes como el ping pong y me gusta jugar bingo.

"SERVICIO DE RECREACION AVISA"

Se avisa que la piscina estara abierta hasta final de mes. Esperamos que la usen y de diviertan lo mas posible. Siempre observando las normas y reglas que rigen y que hay que seguir para la seguridad personal de todos cuantos la usen.

- La biblioteca esta cerrada, pero los que desean pueden obtener los libros en el edificio 1635 (centro de recreacion - Area General).

"ACERCA DE LOS PATINES SE INFORMA"

El Señor Gungher Wagner, director del campamento distribuyó en la tarde de ayer varios docenas de patines. Como la cantidad no fue suficiente para que cada uno de Uds. tuviera un par; se les ordenó que los compartieran, prestándoselos a los que no alcanzaron recibir dichos patines. Todos deseamos que se diviertan, pero, que sea sin peligro para nadie. Se ha visto que algunos usan los patines para ser impulsados por los autos que transitan por las calles del furete. Eso es sumamente peligroso para Uds. Todos deseamos que se diviertan dentro de la mayor seguridad posible.

AVISO GENERAL

La Escuela de Inglés que radica en el Edificio 1782. Será TRASLADA para el edificio 1638. Para los interesados, se presenten a partir de las 9:00 A.M. en dicho edificio. Se les notifica que se empezará con nuevos y prácticos métodos, a cargo de profesores.

Del Departamento De
Relaciones Humanas

.....Y HABLANDO DE NOTICIAS....SABÍA UD.....

Que en estos momento en Cuba, los "ministerios" han ordenado a sus Empresas que hagan un "CENSO" para "saber realmente", cuántos trabajadores abandonaron sus puestos de labor al salir por el MarielY yo me pregunto "LIBORIO ahora es cuando estos "cateyes" van averiguar en un "censo" después de mas de 12 meses....y ante de éste tiempo quien estaba "COBRANDO" (jamándose) el salario de los MARIELISTAS.....sólo hay una respuesta; vamos a preguntarle a los señores Administradores y jefes de personal...donde está el dinero????????????

FELÍZ CUMPLEANOS

HAPPY BIRTHDAY

FELÍZ CUMPLEANOS

Nuestros mejores deseos para que tengan un día alegre y feliz en su cumpleaños para las siguientes personas:

- Jueves, 24 de Septiembre 1981Regufredo Heraldo Sanchez
- Domingo, 27 de SeptiembreAbelardo de Jesús Peña Niles
-Cósme Pérez Cabrera
-Margarita Ramírez Ramírez



"LA VIDA NUEVA"

PUBLICADO POR:

CAMPO DE OPERACIONES
DEPARTAMENTO DE RELACIONES HUMANAS

EDITORES:

RAMON BARGAS G.
ERNESTO TAPIA

EDITOR CONTRIBUYENTE:

SRA. MIREYA ROBLES, PHD

SECRETARIA:

SYLVIA PALOMARES